



Hoy en Madrid

## Antonio Serrano entrega los Premios de Reportaje de la Fundación Biodiversidad

Distinguen los mejores trabajos sobre la conservación de la biodiversidad, publicados en 2006 en prensa escrita, radio, televisión y medios online. Reportajes de La Razón, la cadena SER, la Televisión Valenciana y el portal ecoestrategia.com han sido galardonados en cada una de las categorías.

**30 nov. 06.-** El secretario general para el Territorio y la Biodiversidad y presidente del Patronato de la Fundación Biodiversidad, Antonio Serrano, ha entregado hoy los galardones del "II Premio de Reportaje sobre Biodiversidad en España 2006" que organiza la Fundación Biodiversidad. Durante este acto, que se ha celebrado en el marco del Congreso Nacional de Medio Ambiente, CONAMA 8, Antonio Serrano ha estado acompañado por la directora de la Fundación Biodiversidad, María Artola, y el director ejecutivo del Premio de Reportaje sobre Biodiversidad en Latinoamérica, Haroldo Castro.

El "Premio de Reportaje sobre Biodiversidad en España 2006" reconoce los mejores trabajos sobre la conservación de la biodiversidad, publicados en prensa escrita, radio, televisión y medios online españoles desde enero hasta octubre de 2006. El reportaje ganador en cada una de estas cuatro categorías ha sido premiado con 3.000 euros.

El "Premio de Reportaje sobre Biodiversidad en España 2006" en la categoría de prensa escrita ha correspondido al reportaje "El desierto que migra", publicado por Antonio Barrero en el suplemento A Tu Salud Verde, del diario La Razón. En la categoría de radio, el trabajo ganador ha sido "Tendidos eléctricos: peligro para las aves", realizado por Javier Gregori y emitido en el informativo de medio ambiente "La hora del siglo XXI" de la cadena SER. En cuanto a la modalidad de televisión, el reportaje premiado ha sido "Fauna cavernícola", elaborado por Abel Campos y emitido en el programa Medi Ambient de Televisió Valenciana. En la categoría de medios online se ha galardonado el trabajo "La Amazonía", publicado por Martha Goyeneche en el portal ecoestrategia.com.

En total 50 periodistas han presentado sus reportajes en esta segunda edición del Premio de Reportaje sobre Biodiversidad en España, siendo de gran calidad la mayoría de los trabajos presentados, lo que ha dificultado la labor del jurado.

Al igual que en la primera edición celebrada el pasado año, el jurado ha estado compuesto por personalidades de renombre del mundo de la comunicación, científico y ambiental, y han valorado principalmente aquellos reportajes que han destacado su relación con el desarrollo sostenible, la movilización del ciudadano en la defensa de los recursos naturales y aquellos que han tenido como base las líneas estratégicas de la Fundación Biodiversidad.

Igualmente, durante este acto se han entregado los "Premios de Reportaje sobre Biodiversidad 2006", en los distintos países latinoamericanos donde este concurso periodístico se celebra, y que organizan la Fundación Biodiversidad y la organización medioambiental Conservación Internacional. Así, han recibido su galardón los ganadores de Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, México, Perú y Venezuela – certamen que se organiza únicamente para prensa- así como el ganador de la edición del Premio de Reportaje en la categoría de televisión de Brasil.

Además, en el transcurso de esta ceremonia se han entregado el primer y segundo "Premio Andino de Reportaje sobre Biodiversidad" que promueven la Fundación Biodiversidad y Conservación Internacional. La ganadora del primer premio andino ha sido la periodista ecuatoriana Marjorie Jacqueline Ortiz por su reportaje "Exportación de aletas con permiso del país", publicado en el diario *El Universo*. El segundo premio andino ha recaído en el reportaje "Yo, el sinú: humillado y ofendido" del periodista Rafael Cervantes, y publicado en el diario *Tierra Caliente*, de Colombia.

Los ganadores del Premio Andino se eligen entre los periodistas que han logrado el "Premio de Reportaje sobre Biodiversidad" en los países de habla hispana que concurren en este concurso periodístico –Bolivia, Colombia, Ecuador, México, Perú y Venezuela- y se han fallado hoy.

## PREMIO DE REPORTAJE SOBRE BIODIVERSIDAD

La Fundación Biodiversidad y Conservación Internacional impulsan el "Premio de Reportaje sobre Biodiversidad" cuyo objetivo es apoyar el periodismo ambiental en Latinoamérica, fomentar la publicación de reportajes ambientales, así como reconocer la excelencia profesional de los periodistas que cubren estos temas. Hasta 2004, este certamen se realizaba simultáneamente en cuatro idiomas y en seis países: Bolivia, Brasil, Colombia, Guyana, Madagascar y Perú. En el año 2005, gracias a la participación de la Fundación Biodiversidad este concurso periodístico se extendió a dos nuevos países: Venezuela y Ecuador. En 2006 el número de países participantes se ha ampliado a nueve con la incorporación de México.

Este premio creado por Conservación Internacional en 1999 con el apoyo del Centro Internacional para Periodistas (ICFJ) y la Federación Internacional de Periodistas Ambientales (IFEJ), se ha consolidado como una importante herramienta para promover temas relacionados con la protección de la biodiversidad y del medio ambiente.